

# Miércoles 17 de abril 2013

Última modificación 17.04.2013

El Financiero Marcada heterogeneidad en mercados mundiales: Banamex (Clara Zepeda Hurtado) Los mercados financieros mundiales actualmente están sin tendencia definida y con contraste entre los países industrializados y emergentes, concluye el Equipo de Estudios Económicos de Banamex. En su Examen sobre la Situación Económica, la entidad financiera resaltó que lo anterior se da en un contexto de cifras económicas apenas mejores que las decepcionantes del cuarto trimestre, mostrando una economía mundial que crece por debajo de su promedio histórico. Durante marzo e inicios de abril, los mercados financieros en el mundo no mostraron un comportamiento definido; más bien, los movimientos de los precios de los distintos activos financieros resultaron diferenciados, dependiendo del activo y sobre todo de la región. P.C. Banamex, sistema financiero, economía mundial Hay casi 2 mil mdp para enfrentar desastres en el sector agropecuario Héctor A. Chávez Maya El Componente de Atención a Desastres Naturales en el Sector Agropecuario (Cadena) cuenta con un presupuesto de mil 930 millones de pesos para enfrentar afectaciones por fenómenos meteorológicos como heladas, inundaciones y sequías, aunque de ser necesario se dispondrán recursos del Fondo Nacional de Desastres (Fonden) para proteger a los productores ante efectos del cambio climático. P.C. sector agropecuario, cambio climático, desastres naturales Se perderán 1.5 millones de cabezas de ganado; aumentarían las importaciones (Héctor A. Chávez Maya) Productores y engordadores de ganado advierten que a finales de 2013 la caída del hato nacional -que podría llegar a 26.5 millones de cabezas, de un total de 28 millones- como consecuencia de la sequía, causará no sólo la falta de materia prima para producción de carne, sino el incremento de las importaciones y de los precios al consumidor. Álvaro Ley, presidente de la Asociación Mexicana de Engordadores de Ganado (AMEG), señaló que tan sólo por el aumento de los precios del becerro y los granos los costos de producción se les han elevado 60 por ciento en el último año. P.C. ganadería, sequía, importaciones, producción El TLCAN debe "robustecerse": Ildefonso Guajardo Ivette Saldaña Necesario, profundizar los acuerdos de homologación de normas y facilitación de fronteras. El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) debe robustecerse, ya que a casi 20 años de su entrada en vigor es necesario profundizar los acuerdos en materia de homologación de normas, facilitación de fronteras, mejoramiento de esquemas logísticos y movimiento de mercancía, entre otras cosas. Ildefonso Guajardo, titular de la Secretaría de Economía (SE), explicó que se trata de hacer los ajustes necesarios para mejorar la ventaja competitiva de Norteamérica (Estados Unidos, Canadá y México) frente a otras regiones del mundo. P.C. TLC, acuerdos comerciales Registran algún grado de sequía 557 municipios del país: Conagua Miriam de Regil La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que de los dos mil 456 municipios que hay en la República Mexicana, 557 registran hoy algún grado de sequía, es decir 22.68 por ciento. Un documento entregado por Conagua a EL FINANCIERO indica que de esos municipios (ubicados en 25 entidades), en seis el problema se clasifica como extremo (cuatro de Tamaulipas y dos de Coahuila), y en 24 como severo. Los cuatro municipios de Tamaulipas con un problema extremo de sequía son Gustavo Díaz Ordaz, Nuevo Laredo, Río Bravo y Valle Hermoso, y los de Coahuila son Hidalgo y Piedras Negras. P.C. agua, sequía Reforma Impulsará AL mercado eólico Por Notimex Distrito Federal México (17 abril 2013).- A pesar de la incertidumbre política en los principales mercados de la OCDE, en algunos mercados recientes en energía renovable, como América Latina, África y Asia, se impulsará el crecimiento del sector eólico mundial al 2017, según el Consejo Mundial de Energía Eólica (GWEC por sus siglas en inglés). En una publicación, donde ofreció una actualización del mercado eólico con una visión global de la industria durante los próximos cinco años, el GWEC dijo que países como China, India y Brasil continuarán expandiendo y promoviendo la energía proveniente de fuentes renovables. P.C. América Latina, sector energético, energía eólica Presentan proyecto de reforma migratoria AFP Washington DC, Estados Unidos (17 abril 2013).- Un grupo bipartidista de ocho senadores introdujo el proyecto de ley para refundar el sistema migratorio de Estados Unidos, que desató la alegría entre los activistas, pero que aún debe superar un tortuoso camino y fantasmas de derrotas pasadas. El texto, que ya recibió un espaldarazo del Presidente Barack Obama, supondría, de ser aprobado, la más ambiciosa reforma migratoria en Estados Unidos de las últimas tres décadas, incluyendo la posibilidad de legalizar a los 11.5 millones de indocumentados en el país, la mayoría de ellos hispanos. P.C. reforma migratoria, migración Piden atender a marginados Itxaro Arteta Ciudad de México (17 abril 2013).- México se ha dedicado a atender a la pobreza de la población que está más cerca de superarla, mientras los que están más lejos se quedan igual, considera Anthony Caswell, de la organización Save The Children. "México está en camino de cumplir objetivos y metas de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, en general; sin embargo, la gran crítica de Save The Children y otras ONG es que no toma en cuenta la inequidad. Lo que han hecho gobiernos como los de México y otros países es enfocarse a aquella población que está más cerca de la línea entre pobreza y no pobreza, y los más marginados siguen siendo los más marginados", afirma en entrevista Caswell, director para México de Asuntos Internacionales, Incidencia Política y Gobernanza desde los Derechos de los Niños. P.C. pobreza, marginación Alerta FMI de crisis financiera crónica Por Notimex Washington DC Estados Unidos (17 abril 2013).- El Fondo Monetario Internacional (FMI) urgió hoy a continuar las medidas económicas para evitar la reaparición de riesgos que podrían hacer que la crisis financiera mundial entre a una fase "más crónica". "Para lograr mejoras continuas será necesario seguir saneando los balances en el sector financiero y reducir gradualmente el sobreendeudamiento público y privado", puntualizó el FMI en su informe sobre la estabilidad financiera mundial (GFSR). Advirtió que si los avances en la solución de estos desafíos a mediano plazo sufren contratiempos, los riesgos podrían reaparecer. "La crisis financiera mundial podría entrar en una fase más crónica, caracterizada por un deterioro de las condiciones financieras y por episodios recurrentes de inestabilidad financiera", subrayó. P.C. FMI, crisis, economía mundial Suma Europa cuatro días de pérdidas Por Abraham González Cd. de México México (17 abril 2013).- Por cuarta jornada consecutiva, las Bolsas europeas cerraron con fuertes pérdidas debido a malas cifras económicas en la región y a la preocupación sobre la crisis de varios países en la zona. El índice Euro Stoxx 50, que agrupa a las principales emisoras de la región, cerró con una minusvalía de 2.14 por ciento, su peor dato en casi dos meses. Por países, el índice Cac 40 francés fue el de mayor descenso, con 2.35 por ciento; seguido del Dax

alemán, cuya pérdida fue de 2.34 por ciento. El índice Ibex 35 español mostró un retroceso de 1.83 por ciento, en tanto que el FTSE 100 británico y el FTSE MIB italiano se contrajeron por igual 0.96 por ciento. P.C. Europa, sistema financiero, bolsas europeas Suben 5.7% exportaciones de café Por Reuters Cd. de México México (17 abril 2013).- Las exportaciones de café de México subieron 5.7 por ciento en marzo respecto al mismo período un año atrás a 344 mil 906 sacos de 60 kilos, dijo el martes la organización nacional del café AMECAFE. Las exportaciones totales en los primeros seis meses de la temporada 2012/13 llegaron a 1.62 millones de sacos de 60 kilos, un alza de 20.57 por ciento respecto al mismo período del año pasado, dijo AMECAFE. En febrero, México puso en marcha una campaña de prevención en cuatro estados en contra de la propagación del hongo de la roya, que ha aparecido en el estado sureño de Chiapas. El brote de roya, que afecta a todos los países de América Central y México, podría costar a la industria del café en Centroamérica alrededor de 500 millones de dólares en la actual temporada de cosecha 2012/13, de acuerdo con los ministros de agricultura de la región. La temporada de café en América Central y México, que en conjunto producen más de una quinta parte de los granos de arábica del mundo, se extiende de octubre a septiembre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. café, exportaciones Pagará industria costo extra por gas Por Alejandra López Cd. de México México (17 abril 2013).- Los clientes de Pemex que consumen gas natural pagarán 8.2 pesos por millón de BTUs más a partir de abril, según lo dispuso la Comisión Reguladora de Energía (CRE) para reflejar el costo de importar el energético más caro por barco. De acuerdo con las resoluciones 101 y 102 de 2013, la CRE expresó que este sobreprecio se llamará Ajuste por Balanceo y se sumará a la tarifa que ya pagan tanto Comisión Federal de Electricidad como los industriales y hasta el mismo Pemex por consumir el energético en su estampilla nacional. P.C. sector industrial, gas natural, precios, sector energético El Universal Urge capital de IP en Pemex: Lozoya Luis Carriles | El Universal Los temas urgentes para Pemex son una reforma energética donde se permita la participación de la iniciativa privada en la explotación de los yacimientos en aguas profundas del Golfo de México e internamente la modificación de su actual sistema de pensiones, uno de los más arcaicos del mundo, dijo Emilio Lozoya, director de la paraestatal. Además, se tiene que tomar en cuenta que la reforma energética debe ser integral para modificar muchos temas de operación y de inversión y no sólo fiscal. P.C. PEMEX, reforma energética, inversión PWC ve riesgo sin consolidación fiscal Alberto Verduco | El Universal La propuesta de eliminar el régimen de consolidación fiscal restará competitividad a las empresas, reducirá sus planes de inversión y desincentivará la generación de empleos formales, anunció la firma de consultoría PWC. En conferencia de prensa, el socio de impuestos de la empresa, Gabriel Reyes, dijo que este esquema aún es atractivo para los inversionistas nacionales como extranjeros y que en la actualidad hay 400 grupos que se benefician de este régimen. De acuerdo con los cálculos del Presupuesto de gastos fiscales de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el gobierno recaudará 22 mil millones de pesos por año con la medida.

P.C. PWC, política fiscal, reforma hacendaria

Indagará CFC monopolio en el sector automotriz

La Comisión Federal de Competencia (CFC) inició una investigación de oficio por posibles prácticas monopólicas en materias de producción, comercialización y distribución de compresores para aire acondicionado de automóviles en el país. En el Diario Oficial de la Federación, el organismo publica el extracto del acuerdo por el que comienza dicha indagación, identificada con el expediente IO-001-2013. Explica que los probables hechos consisten en el contacto e intercambio de información sensible entre competidores con el objeto y/o efecto de manipular el precio de los compresores para aire acondicionado de automóviles.

P.C. industria automotriz El Economista Peso se deprecia por temor sobre crecimiento económico mundial Reuters El peso se depreció 0.82% este miércoles por los temores de los inversionistas sobre el ritmo de crecimiento de la economía mundial, lo que golpeó además a los mercados de materias primas y acciones. La moneda cerró a 12.2322 a la compra y 12.2342 pesos por dólar a la venta con un retroceso de 0.82% ó 9.94 centavos con respecto los 12.1348 pesos, precio de referencia del martes. El peso osciló entre 12.2129 y 12.2850 unidades por billete verde durante la sesión P.C. tipo de cambio, economía mundial Bolsas europeas caen a su menor nivel en cuatro meses Reuters Londres - Las acciones europeas cayeron este miércoles a su menor nivel en alrededor de cuatro meses, debido a que las renovadas preocupaciones sobre la recuperación de la economía global impactaron a los mercados y generaron estimaciones de mayor debilidad en el corto plazo. El índice de acciones paneuropeo FTSEurofirst 300 cerró con una baja de 1.5% a 1,147.92 puntos, su cuarta sesión consecutiva de pérdidas y el declive más pronunciado de cuatro jornadas en nueve meses. El índice de acciones preferenciales de la zona euro Euro STOXX 50 retrocedió 2.1% a 2,555.18 puntos, luego a haber bajado a 2,543.07 puntos en operaciones previas, un nivel visto por última vez en noviembre. agr P.C. sistema financiero, bolsas europeas Banxico debe evitar la tentación de bajar tasas por superpeso Leonor Flores / El Economista Los ejecutivos de finanzas del país hicieron un llamado a las autoridades a evitar la tentación de utilizar la política monetaria para supuestamente corregir la sobrevaluación. En conferencia de prensa, también consideraron que la reforma para homologar las cuotas de seguridad social con el Impuesto Sobre la Renta (ISR), si bien generará un mayor ahorro para el retiro, será insuficiente para alcanzar una pensión digna. P.C. Banco de México, sistema financiero Modificaciones a Basilea III se publican en el DOF Edgar Huérfano / El Economista La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) las modificaciones a las reglas de Basilea III, que flexibilizan los montos y los tiempos para la emisión de deuda subordinada, las cuales fueron acordadas con el sector bancario. La resolución que se publicó en el DOF modifica las disposiciones de carácter general aplicables a las instituciones de crédito, que fueron dadas a conocer por la administración pasada el 28 de noviembre del 2012,

hecho que incluso sorprendió a los banqueros. P.C. sistema financiero, Basilea III Reducción de pobreza y equidad, prioridad del Banco Mundial Yolanda Morales / El Economista La alianza estratégica del Banco Mundial (BM) con México estará centrada en la reducción de pobreza y equidad, afirmó la representante del organismo para el país y Colombia, Gloria Grandolini. &ldquo;Antes, el enfoque del Banco con todos los países era apoyar en todas las áreas, y ahora, se impulsará una agenda más dirigida a enfocarnos a áreas específicamente ligadas a erradicar pobreza y promover la prosperidad&rdquo;; detalló. En conversación con El Economista, previa a la Reunión de Primavera del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el BM, precisó que los temas incluidos en esta nueva Alianza Estratégica abarcarán la promoción de un mayor crecimiento económico, es decir, queda incluida la productividad, calidad de infraestructura y educación. P.C. Banco Mundial, pobreza, economía mundial La Jornada Requiere consenso social y político reforma económica en México: BMRoberto González Amador, enviado Washington, DC. El consenso social y político es necesario para que el proceso de reforma económica avance en México, sostuvo este miércoles Augusto de la Torre, economista para América Latina y el Caribe del Banco Mundial. Si ese acuerdo se logra, el futuro del país "se ve bastante brillante", afirmó. El desafío para México, afirmó, no es tanto la identificación, sino la implementación de las reformas. Se declaró "optimista" sobre el futuro del país. El crecimiento de la economía mexicana a tasas de 6 por ciento anual, planteado por las autoridades mexicanas como resultado de la aprobación de reformas que aumenten la productividad "es alcanzable siempre que la sociedad encuentre el consenso político para dar espacio a este tipo de reformas", agregó De la Torre. P.C. Banco Mundial, reformas, crecimiento económico México superó con éxito crisis financiera mundial de 2008-2009: OMCNotimex Ginebra. La Organización Mundial de Comercio (OMC) reconoció que la economía mexicana superó con éxito la crisis financiera global de 2008-2009 con políticas fiscales y monetarias anticíclicas y el apoyo de la demanda interna y las exportaciones. Los Estados miembros destacaron que México salió fortalecido de la crisis financiera y aplaudieron el esfuerzo que hizo el país para sortear la crisis y continuar hacia adelante mostrando en todo momento un fuerte compromiso con el sistema multilateral de comercio, dijeron fuentes diplomáticas cercanas a la OMC. P.C. OMC, sistema financiero, crisis Suiza entrega 7 mil 580 mde a FMI para evitar desestabilización mundialAfp Suiza pone 9 mil 100 millones de francos suizos (unos 7 mil 580 millones de euros) a disposición del Fondo Monetario Internacional (FMI), según un comunicado publicado el miércoles. Esta contribución de Suiza forma parte de una acción, concertada a nivel internacional, en la que participan 39 países que pondrán a disposición del FMI 461 mil millones de dólares. P.C. FMI, Suiza, economía mundial, crisis Impulsarán AL, África y Asia el mercado eólico mundialNotimex México, DF. A pesar de la incertidumbre política en los principales mercados de la OCDE, los de China, India y Brasil, así como los nuevos en América Latina, África y Asia impulsarán el crecimiento del sector eólico mundial al 2017. Así lo considera el Consejo Mundial de Energía Eólica (GWEC por sus siglas en inglés) al publicar este miércoles su actualización anual del mercado eólico con una visión global de la industria durante los próximos cinco años. P.C. sector energético, energía eólica, GWEC El País El Banco Mundial insta a América latina a elevar la productividad para crecer más Sandro Pozzi Nueva York 17 ABR 2013 - 18:28 CET2 América Latina debe hacer más por sí misma. Ese es el mensaje que lanza el Banco Mundial al ver que la coyuntura económica global se complica y que el viento que sopla a favor de la región se debilita. El organismo hace así un llamamiento a los Gobiernos para que &ldquo;consoliden&rdquo; los logros sociales obtenidos la última década y a que aumenten la productividad para acelerar la expansión. En sus proyecciones, el Banco Mundial espera que la región crezca un 3,5% este año, una mejora de medio punto porcentual respecto a 2012. Pero aunque es una tasa de crecimiento sólida y próxima a la de la media mundial, como señala el organismo está por debajo del promedio del 5% previo a la crisis financiera y se queda casi a medio camino del rendimiento de 2010. P.C. Banco Mundial, productividad, crecimiento económico, pronósticos Báñez llama &ldquo;movilidad exterior&rdquo; a la fuga masiva de jóvenes del paísAgencias MADRID 17 ABR 2013 - 12:41 CET1601 La ministra de Empleo, Fátima Báñez, ha asegurado este miércoles que su departamento trabaja para conseguir que los jóvenes que quieren buscar oportunidades fuera de España puedan hacerlo, porque "a eso se le llama movilidad exterior", pero también permitiendo que "el talento huido por la crisis" pueda volver y encontrar oportunidades laborales en su país, y ha instado a los socialistas a contribuir a este objetivo. P.C. jóvenes, desempleo, crisis La venta de coches en Europa afronta su segundo año a la bajaEl País Madrid 17 ABR 2013 - 10:32 CET3 Las ventas de coches en Europa no levantan cabeza. Según los datos que han publicado este miércoles los fabricantes y vendedores, las matriculaciones volvieron a caer en marzo, tal y como ha venido ocurriendo durante los últimos 18 meses. El deterioro de las compras de turismos y demás vehículos en las grandes potencias europeas es muy negativo para el sector español de las cuatro ruedas, que tiene en este mercado el principal destino para su producción. Lo malo es que las previsiones son que no habrá recuperación a corto plazo, en línea con las malas previsiones económicas para Europa, proyecciones que abocan al sector a sufrir dos años completos a la baja. P.C. Europa, industria automotriz